

Redacción Viernes, 11 de mayo de 2018

EL REGISTRO DE EXPERTOS CONTABLES HA CELEBRADO EN MADRID SU TERCERA JORNADA

## “El Experto Contable y la internacionalización de la empresa española”

La claridad a la hora de presentar información contable resulta determinante para las empresas al momento de solicitar financiación, y en este sentido el experto contable resulta de gran ayuda.

El Registro de Expertos Contables (REC) ha celebrado en Madrid su tercera jornada denominada “El Experto Contable y la internacionalización de la empresa española” que tal como ha señalado **Antonio Fornieles, presidente del REC** ha tenido como objetivo “ver cómo podemos ayudar mejor a las empresas” y en esa línea “la **internacionalización** es una de las tres áreas claves en las que trabajamos para ayudar a las empresas junto con la **transformación digital y la financiación**”.

La claridad a la hora de presentar información contable resulta determinante para las empresas al momento de solicitar **financiación** y en este sentido el experto contable resulta de gran ayuda, así se ha puesto de manifiesto en una jornada donde precisamente el tema financiero ha sido objeto de análisis.

“La verdad es que la complementariedad que existe entre la **financiación pública** y la **financiación privada** es fundamental y el mercado nos lo demanda, así estamos trabajando muy activamente en aras de poder aportar la mejor propuesta y la mejor solución a las empresas que se quieran internacionalizar” ha puntualizado **Jaime Uscola, director de Negocio Internacional del Banco Santander**.

Representantes de instituciones públicas y privadas participantes en la jornada han coincidido al afirmar que el trabajo debe seguir orientado a incrementar y consolidar la actividad exterior de las **empresas españolas**.

